

[News](#)

## **News: „MeerZeit bei Sendils“ öffnete am Donnerstag seine Pforten**

Beigetragen von S.Erdmann am 11. Apr 2025 - 16:46 Uhr

Sehr viel mehr Publikum als der Gemeinderat, der am Donnerstag über die Flugplatzanbindung beriet, hatte an dem Abend Ercan Sendil, der zusammen mit seiner Familie an diesem Tag sein neues Restaurant „MeerZeit bei Sendils“ eröffnete. Hinter dem neuen Namen verbirgt sich das alte „Verhues“ auf der Ecke Warmbadstraße/Friesenstraße gegenüber dem Alten Warmbad.

Bereits im Herbst hatten die Sendils, die bis dahin den „2. Aufschlag“ an den Tennisplätzen viele Jahre geführt hatten, die Räumlichkeiten gepachtet. Im Laufe des Winters wurden die Räume total entkernt, neu gestaltet und eingerichtet. Wir werden das Lokal demnächst nochmal ausführlich mit Fotos von innen vorstellen.

Zur Einweihung kamen auch die Line-Dancers, die - unterstützt von Mitgliedern der Trachtengruppe - den Flashmob vom Inseltreffen auf Wangerooge zeigten, ebenso brachte der Juister Shanty-Chor den neuen Lokalinhabern ein Ständchen. Gustav Steimer, der älteste aktive Sänger, erinnerte daran, dass der Shanty-Chor in diesen Räumen unter dem Namen „Verhues“ viele schöne Stunden verbracht hat, daher möchte man auch jetzt hier singen und das neue Lokal besichtigen.

Unser Foto zeigt Familie Sendil am Eröffnungsabend (v.l.n.r.) Agnieszka, Amelie, Ercan und Kajetan. Die weiteren Bilder zeigen den Shanty-Chor beim Ständchen und Gustav Steimer bei seiner Ansprache.

JNN gratuliert zur Neueröffnung und wünscht den Sendils viel Erfolg und viele nette Gäste.

TEXT UND FOTOS: STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**



